



AHY Minta Masyarakat Bima Dukung Program Gubernur Wujudkan NTB Gemilang

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Apr 17, 2022 - 13:21



Kota Bima NTB - Mengawali kuliah tamu didepan mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Bima, Ketua umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), meminta masyarakat Bima dan Mahasiswa untuk ikut serta mendukung berbagai program pembangunan yang digagas Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, SE., M.Sc. untuk mewujudkan NTB Gemilang.

"Mohon dibantu dan disuport Pak Gubernur NTB, bila masyarakat ikut serta membantu, maka masyarakat sendiri yang merasakan dampak positifnya," pesan AHY, saat memberikan kuliah tamu, Jum'at (15/4/2022) di kampus STIE Bima.

Diakuinya bahwa Bang Zul sapaan Gubernur NTB, adalah sahabat dalam berdemokrasi. Bahkan kerap kali ia sering berdiskusi dan bertukar pikiran.

AHY juga menilai Gubernur NTB ini sosok yang lengkap. seseorang akademisi, tokoh intelektual muslim yang menjadi politisi dan kini menjadi pemimpin rakyat.

"Mudah-mudahan, beliau diberikan kesuksesan dan tentunya bisa menjadi tokoh kita semua, sehingga kedepan bisa menjadi pemimpin kita semua," puji putra pertama mantan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono ini didepan Bupati Bima, Wakil Walikota Bima, Ketua STIE dan civitas akademika STIE.

Selain itu, ia memuji keindahan Bima dan kekhasan lokal masyarakat Bima. Dengan tema Membangun SDM menuju Indonesia Emas tahun 2045, ia mengajak mahasiswa untuk terus belajar dan meningkatkan skill dan kapasitas.

"Sehingga, SDM kita lebih maju dan mandiri. Cerdas dan memiliki integritas menghadapi globalisasi dunia,"ujarnya.

Sementara itu, Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, SE., M. Sc., mengapresiasi ketua partai Demokrat, memilih Bima sebagai tempat kunjungan safari Ramadhan.

"Kami merasa bersyukur, ditengah pilihan yang tidak gampang Ketua Umum Partai Demokrat, memilih Bima untuk hadir dalam safari Ramadhannya,"kata Bang Zul sapaan populer Gubernur NTB di dampingi Ketua PKK NTB Hj. Niken Saptarini Widyawati.

Menurut Bang Zul, tidak mudah bagi AHY yang memiliki konsituen seluruh Indonesia tapi, tapi ia teringat pernah berjanji untuk datang ke Bima.

"Mari kita berdoa agar Allah SWT, memberikan kesehatan, umur panjang dan rezeqi yang banyak, sehingga suatu saat nanti mas AHY, bisa menjadi pemimpin Republik Indonesia,"ucap Doktor Ekonomi Industri ini.

Sehingga kehadiran AHY, mudah-mudahan bukan hanya hari ini milik Partai Demokrat, tapi kita melihat dan mendengar sosok anak muda yang punya visi yang jelas suatu saat dimasa yang akan datang," pungkasnya.

Kegiatan Kuliah Umum Bersama Direktur Eksekutif The Yudhoyono Institute, H. Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), M.Sc, MPA, MA. Hadir juga Wakil Bupati Bima, H Dahlan M Noer M.Pd, Anggota DPR RI, Dr. IR. H. Nanang Samodra, KA., M.Sc., DPD RI, DPRD Provinsi dan Kota/Kabupaten dan sejumlah tokoh dan akademisi di Bima. (Adbravo)